

# Baterías recargadas

Tras un merecido y necesario descanso con motivo de las vacaciones de Semana Santa, el CB Granollers y el Recanvis Gaudí CB Mollet retoman este fin de semana sus compromisos en el grupo C de la liga EBA. Ambos equipos se encuentran en la zona media de la tabla, siendo los mejor situados los del Baix Vallès, en la novena plaza y empatados a puntos con el cuarto clasificado, mientras que los granollerenses se mantienen en la duodécima posición.

La competición ha llegado a un punto determinante del calendario, la jornada número 25 que anuncia la cercanía del

final de la temporada. Los clubes tienen un margen de seis jornadas, hasta llegar a la 30, para acabar de hacer los deberes y garantizarse la plaza para el próximo curso, luchar por el ascenso de categoría o evitar caer en desgracia y dar un paso atrás.

Los hombres de **Oriol Valls** afrontan este *sprint* final con un sabor agri dulce. El CB Granollers ha caído en cuatro de los últimos compromisos ligueros, cosa que les puede suponer un contratiempo si tienen un nuevo traspás de aquí al 11 de mayo, fecha en que finaliza la temporada. Su posición en la tabla no les garantiza nada, por lo que deberán luchar hasta el final y obtener los mejores resultados posibles para mantener su plaza el próximo año y evitar encontrarse en una situación tan comprometida como la de la pasada temporada, cuando descendieron y posteriormente lograron seguir en EBA repescando la plaza de otros conjuntos que renunciaron a la categoría por motivos económicos.

Mejor momento cruza el Recanvis Gaudí CB Mollet. A diferencia de su compañero y vecino, los hombres de **Pau Garcia** han conseguido cumplir en cuatro

de los cinco últimos encuentros, lo que les ha dado una renta suficiente no tan sólo para encarar los últimos choques de la temporada con mayor tranquilidad, sino para mirar también a las categorías superiores. Los próximos compromisos de los del Baix Vallès prometen mantener la emoción, con un buen estado de forma que puede ser garante de un gran espectáculo y que puede potenciar la ilusión de los aficionados molletenses.

## EL PRÓXIMO RIVAL

La emoción está servida en la próxima jornada de liga tanto para los seguidores de Granollers como para los de Mollet. Ambos clubes han tenido unos días de vacaciones para encarar sus compromisos contra dos pesos pesados de la competición, que son ni nada menos que el primer y el segundo clasificado.

El actual número dos de la tabla, el Sabadell Sant Nicolau, visitará la pista del CB Granollers, que espera recuperar buenas sensaciones ante un rival que en la última jornada cayó en casa ante el primer clasificado, Club Bàsquet Tarragona. Los de **Oriol Valls** pondrán todo el empeño en obtener un resultado que les conduzca a la tranquilidad de la permanencia.

Precisamente el Club Bàsquet Tarragona será el próximo contrincante del Recanvis Gaudí CB Mollet. El actual líder de la competición recibirá a los del Baix Vallès en casa, donde el factor campo puede jugar a favor de los tarraconenses, algo con lo que los de **Pau Garcia** deberán lidiar para sumar una nueva victoria y mantener así la estela de buenos resultados.

deportes

## RETOS IMPORTANTES

Los clubes vallesanos se enfrentan este fin de semana a los líderes del Grupo C de la Liga EBA.

## futbol

### E.C. GRANOLLERS-LA JONQUERA

Este domingo, 7 de abril, se reemprende la liga en Primera Catalana y el Granollers recibe a La Jonquera, quinto clasificado, en un partido crucial para los locales que necesitan urgentemente una victoria para salir de los puestos de descenso. El encuentro se celebrará como de costumbre a las 12 del mediodía.

Benvolgut consoci,

Ens plau convocar-vos l'ASSEMBLEA GENERAL ORDINÀRIA, que tindrà lloc dijous 25 d'abril de 2013, a les 19:00 hores en PRIMERA CONVOCATÒRIA, i a les 19:30 hores en SEGONA CONVOCATÒRIA, amb el següent

### ORDRE DEL DIA

1. Informe del senyor President
2. Aprovació, si s'escau, de la Memòria 2012
3. Aprovació, si s'escau, del Resultat de l'exercici 2012
4. Ratificació, si s'escau, de les noves quotes per l'any 2013
5. Proposta i aprovació, si s'escau, del Pressupost 2013
6. Aprovar, si s'escau, les propostes presentades pels socis, segons els requisits establerts a l'article 14.1 dels Estatuts
7. Torn obert de paraules
8. Elecció de 2 membres de l'Assemblea per aprovar l'Acta de la mateixa

LA JUNTA DIRECTIVA  
CLUB NATACIÓ GRANOLLERS



Per assistir a l'Assemblea, cal ser major de 18 anys, no tenir suspesa la condició de soci i presentar un document personal acreditatiu

tu tienda de coleccionismo



## COMPRA-VENDA

Còmics . Albums de cromos . Postales . Discos  
Scalextric . Madelman . Nancy . Calendarios bolsillo  
Monedas... y todo tipo de objetos de coleccionismo

C / Rosellón 63, Granollers T. 93 849 90 02

# Nova web!



www.revistadelvalles.com

# T'AGRADARÀ!



Segueix-nos

